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＜本日のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ 演題　： 所信表明

点鐘 講師　： 五大奉仕委員会　委員長
＜ロータリーソング＞ 「我らの生業」

＜ロータリーソング＞ 「君が代」「奉仕の理想」 総合司会 大島昭夫会場設営委員長

＜出席報告＞ ハンバーグセット

会員総数　 　２０名　　　　 サラダ

出席者     　１３名      出席率６１．９０% 　　前々回補正出席率　９５．２４%  

＜来訪者＞
　 　　表敬訪問　　瀬戸ロータリークラブ　　　　会長 野田　正治様 幹事　　刑部　祐介様
　　　 　　　　　　　　尾張旭ロータリークラブ 　　　　会長 古橋　裕志様 幹事　　仲澤　昌容様

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ 伊藤　広治会長

＜会長幹事交代式＞
・ 山田文明直前会長より、

　　伊藤広治会長に会長バッチ貸与
・ 伊藤広治直前幹事より、

　　日野典子幹事に幹事バッチ貸与
・ 伊藤会長より、

　　山田文明前会長に直前会長バッジ贈呈
・ 日野典子幹事より、

　　伊藤広治直前幹事に直前幹事バッジ贈呈

いよいよ新年度が始まりました。記念すべき初回に瀬戸RC・尾張旭RC様に
お越しいただいております。本日はよろしくお願いします。さて昨年度のロ
ン・バートン前R・I会長は１年間で800,000㎞世界を駆け回りロータリー活動
を行ったそうであります。そしてその役割の最後に「これで私は一人のロー
タリアンに戻ります。これが何より重要な役割です。」と締めくくりました。私
たちはロータリアンであることを意識し、より高い奉仕の精神をを持って活動
できるよう1年間頑張りましょう。

愛知長久手ロータリークラブ

ロータリーに輝きを
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＜表敬訪問＞

瀬戸RC　刑部幹事様　野田会長様 尾張旭RC　仲澤幹事様　古橋会長様

＜委員会報告＞
　　　　◆祝福　　お誕生日おめでとうございます

・・・青山和成さん

　　　　◆ニコボックス委員会 奥野　悦弥ニコボックス委員会 副委員長
・ 　瀬戸RC 会長 野田 正治

幹事 刑部 祐介
お世話になります。一年間よろしくお願いします。 尾張旭RC 会長 古橋 裕志

幹事 仲澤 昌容
・ 本日は仲澤幹事共々お世話になります。 尾張旭RC 古橋 裕志
・ いよいよスタートです。みなさんと良き一年を送れますよう努力して参ります。 伊藤 広治
・ 伊藤 広治

・ いよいよスタートです。みなさんと良き一年を送れますよう努力して参ります。
・ 一年間どうぞよろしくお願いします。 日野 典子
・ 本日も宜しくお願い致します。 青山 和成
・ 本日も宜しくお願いいたします。 伊藤　　真
・ 大島 昭夫

・ 本日も宜しくお願い致します。 奥野 悦弥
・

・ 本日もよろしくお願いします。 田中 信子
・ 中川 清子

・ 丹羽 司一

・ 林 　 正俊

・ 山田 文明

・ ７月もよろしくお願いします。 小谷 恒夫
　“　夏の昼　　ころ・ざる・うどん　　ざるそばで　小麦気分の　梅雨(汁つゆ)　知らずかな　　”

（敬称略）

＜幹事報告＞ 日野典子幹事
１） 例会終了後第1回役員・理事会
２） 配布物       ①ガバナー月信７月号　　　　　　                　　　　　　　 　　　　　　　 

②2014-2014年度クラブ計画書
③会報ホルダー
④これだけは知っておきたい「ロータリーの基礎」
⑤上半期会費納入ご案内
⑥2014-15年度テーママーク入りネクタイ・スカーフ

7月8日

瀬戸RC野田正治会長・刑部祐介幹事、尾張旭RC古橋裕志会長・仲澤昌
容幹事ようこそお越しくださいました。今年度もよろしくお願いします。

今日から１年間大変お世話になります。ガバナー補佐加藤令吉
君、ガバナーエレクト加藤陽一君共々よろしくお願いします。

瀬戸RC野田正治会長・刑部祐介幹事、尾張旭RC古橋裕志会長･仲澤昌
容幹事ようこそお越しくださいました。

新会長伊藤さ、幹事日野さん今日が門出ですね。一緒に長久手RCを盛り
上げましょう。瀬戸ロータリー野田会長・刑部幹事、尾張旭ロータリー古橋
会長・仲澤幹事ようこそ。今年１年お互いに頑張り４RCが仲良く楽しくやりま
しょう。

瀬戸・尾張旭ロータリークラブ会長幹事様ようこそお出でくださいました。新
会長・新幹事一年間よろしくお願いします。頑張ってください。
瀬戸RC野田正治会長・刑部祐介幹事、尾張旭RC古橋裕志会長・仲澤昌
容幹事ようこそお越しくださいました。伊藤広治会長・日野典子幹事一年間
よろしくお願いします。頑張ってください。
野田様、刑部様、古橋様、仲澤様ようこそお出でいただきました。本日もよ
ろしくお願いします。
新年度を迎え伊藤会長・日野幹事、力を合わせ頑張ってください。クラブ全
員で応援致します。瀬戸RC野田会長・刑部幹事、尾張旭RC古橋会長・仲
澤幹事ようこそお出でいただきありがとうございます。

　



＜所信表明＞ 伊藤　広治会長

日野典子幹事
愛知長久手ロータリークラブが創立して１２年、今年度１３年目を迎えます。

ガバナーより女性会員をを増強したいと常々言われておりますが愛知長久手ロータリークラブは２７６０地区
でも女性会員の割合が多く、元気な女性がたくさんおります。その先頭に行ける様に頑張って生きたと思っ
ています。

＜所信表明＞

私が愛知長久手ロータリークラブに入会しまして１１年、とうとう周りの皆様も役員を全て終えてしまわれて、
私のところに順番が回ってきました。チャーターメンバーの会員さんは、会長・幹事その他の役員も何度もさ
れていて、本当にメンバーの少ない我がロータリークラブは幾度も会長をされています。女性会員で初めて
幹事という大役を任されてまして、本当に肩の荷が重いというのが本音でございます。そんなことは言ってい
られないので、この１年解らないなりにも精一杯頑張って生きたと思います。
それには先ず、みなさんのご理解とご協力が無ければ何もできません。とりたてて、なんの特徴もない私の
力となってくださいますよう皆さんにお願いしたいと思います。どうかこの１年お力添えをいただきたくよろしく
お願い致します。
その上で、今年は愛知長久手ロータリークラブの中をまとめていきたいと思っています。たとえば、夜間例会
には楽しい雰囲気で、家族旅行であれば、ウキウキするような場所で・・・etcとにかく例会は「楽しいね!!」と
言ってもらえるようにと進めていこうと思っています。皆さんのアドバイスをお待ちしています。

昨期に我が愛知長久手ロータリークラブは、2760地区東尾張分区へ丹羽ガバナー補佐を輩出し、また2月
には11RCを代表しインターシティーミーティングをホストクラブとして開催し会員が一つになり力を合わせて
ロータリー活動を行うことが出来た有意義な一年であったと思います。この経験が今後のわがクラブの糧とな
り大きな自信に繋がることになると同時に大きな課題を残してくれたと私は感じております。
それは、わがクラブはまだ新しく今期で13年目になりますがロータリー歴10年以上の会員が3割、その中には
ガバナー補佐、分区幹事経験者や地区の委員長経験者も見えますが、実は会員の約半数が会歴5年まで
の人で占めるアンバランスなクラブ。または入れ替わりの多いクラブであるということです。
さて、2014-15年度国際ロータリー会長のゲイリーC.K.ホァン氏の掲げるテーマは「ロータリーに輝きを」であ
ります。自らを律し、ロータリーに対する手入れを怠らずクラブをより強化し、地域社会においてより高い奉仕
理念を持って活動しロータリーに輝きをもたらすという意味であります。
また、国際ロータリー第2760地区2014-15年度近藤雄亮ガバナーの地区方針は「集まろう・語ろう・楽しもう」
であります。まずは積極的に参加し、お互いを認め共有し、その出会いを楽しみとしまたそこから生まれる活
動を楽しみましょうということと理解しています。
　
そこで私はこれらのテーマをうけ、また先の課題解決のために今期のテーマを「ともに歩もう」とし愛知長久手
ロータリークラブの強化と向上を結束のもとに計り、わがクラブの目標と方向性を決めていく一年とさせてい
ただきます。それぞれの大役を終えて、全員がクラブの内側を向ける時間が取れる今年こそ、皆で集まり勉
強し、存在価値を認め合い楽しみを共有すること、同じ目線と歩幅で確実に前に進んでいくことの繰り返し
が自らをまたクラブをそしてロータリーを輝かすのだと信じて会長職を務めさせていただきます。

７月１５日(火） ７月２９日(火）７月２２日（火）

一斉食事
ガバナー補佐訪問
１２：３０～１５：００

(トヨタ博物館）

親睦夜間例会
１８：３０～

（喜楽 梅むら）
　

一斉食事
ガバナー公式訪問
１２：３０～１４：３０

（トヨタ博物館）

８月５日（火）

　

移動例会
１２：３０～１３：３０

（華野）


